

La Cámara hace realidad que **Ballesteros** tenga un vivero de empresas

"Espero que con este vivero de empresas que acabamos de inaugurar y con el aeropuerto Don Quijote, Ballesteros de Calatrava progrese de forma importante y ayude al desarrollo de la zona", dijo el presidente de la Cámara de Comercio y de la sociedad promotora del aeropuerto, Juan Antonio León, tras haber inaugurado el primer vivero de empresas que la Fundación Incyde, de las Cámaras de Comercio españolas, inauguró el pasado 19 de abril en Castilla-La Mancha.



Juan Antonio León en el momento del corte de cinta.

Este vivero ha supuesto una inversión de 480.000 euros y dispone de 14 oficinas para otras tantas empresas, de las que ya tiene solicitadas más de la mitad. Alcaldes y concejales de pueblos próximos, como Cañada, Aldea, Calzada y Caracuel asistieron al acto.

El alcalde de Ballesteros, Ángel Fernández, destacó la importancia que este vivero va a tener para el pueblo, de 800 habitantes y que comenzó hace 6 años a prepararse ante el cercano aeropuerto Don Quijote y que hace 4 que tiene en marcha un Plan Estratégico de Desarrollo. Fernán-

800 habitantes y 14 empresas

Ballesteros de Calatrava es una pequeña localidad del Campo de Calatrava, de 800 habitantes y situada a unos pocos kilómetros del futuro Aeropuerto Don Quijote, razón por la cual se ve beneficiada con esta iniciativa de desarrollo que será su flamante vivero de empresas.

Construido sobre un solar de mil metros, este vivero, llamado "Ballesta" por el origen toponímico del pueblo, dispone de 14 despachos para otras tantas empresas, sala de formación y de reuniones. Se trata de un edificio cuadrado, de 700 metros de superficie y de una sola planta, cerrado al exterior y con un amplio patio interior. Muy luminoso y alegre.

De las 14 empresas que acogerá, 7 están ya dispuestas a ocupar sus despachos. Se trata de 3 empresas de informática, 2 de diseño gráfico, una de logística y otra dedicada a temas medioambientales.

